

Detienen a decenas en Cuba en incidente con el dúo Los Aldeanos

Escrito por Indicado en la materia

Martes, 22 de Febrero de 2011 09:45 - Actualizado Jueves, 24 de Febrero de 2011 09:22



Uno de los principales dúos cubanos de hip-hop, que ataca al sistema gobernante con sus letras, provocó un incidente con la policía la semana pasada cuando trataron de visitar a dos jóvenes encarcelados desde el 25 de diciembre por tocar demasiado alto su música, según informes.

Por JUAN O. TAMAYO
jtamayo@nuevoherald.com

Los informes incluyeron datos contradictorios y no se pudieron confirmar de forma independiente, pero coincidieron en destacar que Los Aldeanos estuvieron en el centro de un "desorden público" el viernes en la ciudad oriental de Holguín.

El activista habanero de derechos humanos, Elizardo Sánchez, dijo desde La Habana que había recibido informes de que unas 80 personas resultaron detenidas y cinco lesionadas durante una confrontación entre la policía y unos 1,500 jóvenes que se reunieron alrededor de Los Aldeanos.

Decenas resultaron detenidos pero no hubo información de cuántos permanecían el lunes en

Detienen a decenas en Cuba en incidente con el dúo Los Aldeanos

Escrito por Indicado en la materia

Martes, 22 de Febrero de 2011 09:45 - Actualizado Jueves, 24 de Febrero de 2011 09:22

la cárcel, dijo a El Nuevo Herald la disidente holguinera Caridad Caballero. Agregó que ella no estuvo en el enfrentamiento, pero que ha hablado con varias personas que estuvieron allí.

Caballero y Sánchez dijeron que Los Aldeanos llegaron el viernes a Holguín para visitar a Marcos y Antonio Lima Cruz, jóvenes hermanos encarcelados desde hace casi dos meses bajo cargos de crear escándalo público con la música del dúo.

La mayoría de las informaciones dicen que no se les permitió a Los Aldeanos entrar en la cárcel, pero una de las versiones aseveró que los músicos lograron encontrarse con los hermanos.

El dúo se dirigió posteriormente a la casa del padre de los jóvenes encarcelados, el disidente Marco Antonio Lima Dalmau, "y la gente empezó a llegar al lugar para ver a Los Aldeanos y pedirles que cantaran algo", agregó Caballero.

Se produjo una refriega cuando la policía trató de dispersar a la multitud, dijo Sánchez a El Nuevo Herald.

"Se formó un enfrentamiento entre la policía y la juventud, y el pueblo le cayó a pedradas a las autoridades", añadió Caballero. "Los carros jaula se llevaron a muchos, pero no sabemos cuántos, ni cuántos quedan detenidos".

Lima Dalmau y su esposa fueron golpeados durante el enfrentamiento y se reportó que viajaban el lunes a La Habana para presentar una queja oficial, de acuerdo con Sánchez.

Un experto musical cubano que habló el lunes con Los Aldeanos dijo que el dúo no deseaba hacer declaraciones públicas sobre los eventos del viernes.

Caballero manifestó que no ha sido capaz de hablar con los participantes en la refriega porque su casa se encuentra rodeada por agentes de la Seguridad del Estado, para impedirle que

Detienen a decenas en Cuba en incidente con el dúo Los Aldeanos

Escrito por Indicado en la materia

Martes, 22 de Febrero de 2011 09:45 - Actualizado Jueves, 24 de Febrero de 2011 09:22

vaya a la cercana Banes a conmemorar el miércoles el primer aniversario de la muerte del preso político Orlando Zapata Tamayo luego de una prolongada huelga de hambre.

Los Aldeanos forman uno de los grupos más rebeldes de la música en Cuba, con letras que atacan agresivamente las deficiencias de la isla, a menudo con un crudo lenguaje callejero.

El dúo, creado en el 2003, está integrado por Aldo Rodríguez Baquero, de 27 años, y Bian Rodríguez Gala, de 26, ambos del vecindario habanero de Nuevo Vedado.

Read more: <http://www.elnuevoherald.com/2011/02/22/891015/detienen-a-decenas-en-cuba-en-incidente-con-el-duo-los-aldeanos.html#ixzz1Eg96jYKJ>